

# 6月 茶道教室

3回目の茶道教室は『自分で懐紙を出してお菓子を取る』ということ学びました。懐紙は、綺麗なところにお菓子を置くよう、二つ折りになっている懐紙の一枚目を下から上向きに折り上げて使用します。隣の方に「お先に頂戴いたします」と声をかけ、相手を思いやる心を学びました。菓子鉢からお菓子をいただく時は真ん中からではなく端から取ることも教えていただきました。

お菓子を「おいしい！」と嬉しそうに食べ、お抹茶の苦みとお菓子の甘味が合わさった美味しさを感じていました。また、作法の手順も少しずつ身につけ、自分で考えてできるようになってきた子ども達です。

今月の花『紫陽花』は子ども達にも馴染みのある花で「知っているよ！」「いちぶちどりほいくえんにもさいているよ！」「はなびらのかたちがかわいいね」と話す子ども達でした。花を愛でるという心も育てています。



懐紙の使い方を説明します！



姿勢を意識してお茶をいただいています



お菓子頂戴いたします



いいにおいがする♪



これは紫陽花だね♪



苦いけど・・・  
美味しかった！！

お茶碗は  
両手で持つよ！



## 今月の花

アザミ  
ホオズキ



紫陽花

